

Pressemitteilung

Medizinische Hochschule Hannover

Dr. Arnd Schweitzer

14.05.2004

<http://idw-online.de/de/news80187>

Personalia
Ernährung / Gesundheit / Pflege, Medizin
regional

Namen und Nachrichten

März/April 2004

Ehrungen, Auszeichnungen, in Gremien gewählt

Dr. med. Claudia Yeong-Un Choi, Abteilung Plastische, Hand- und Wiederherstellungschirurgie der MHH und des Klinikums Hannover Oststadt, wurde im Januar 2003 in Kitzbühel, Österreich, mit dem Vortragspreis der Deutschen Gesellschaft für Verbrennungsmedizin (DGV) in Höhe von 500 Euro ausgezeichnet. Das Thema: "Überexpression apoptoseregulatorischer Proteine in kultivierten Keratinozyten durch non-viralen Gentransfer - ein neues Konzept zur Toleranzinduktion".

Dr. med. Susanne Kall, Abteilung Plastische, Hand- und Wiederherstellungschirurgie der MHH und des Klinikums Hannover Oststadt, erhielt im Oktober 2003 in Freiburg den mit 500 Euro dotierten Forumpreis der Vereinigung der Deutschen Plastischen Chirurgen (VDPC), Berlin. Das Projekt trägt den Titel: "In-vitro-Herstellung von langen Sehnenkonstrukten unter Verwendung eines Bioreaktors für zyklische Dehnung".

Dr. med. Lars-Uwe Lahoda, Abteilung Plastische, Hand- und Wiederherstellungschirurgie der MHH und des Klinikums Hannover Oststadt, wurde im Januar 2004 in Rottach-Egern von der Deutschsprachigen Arbeitsgemeinschaft für Verbrennungsbehandlung (DAV) geehrt. Ausgezeichnet wurde seine Arbeit: "Intrakutane adenovirale Gentherapie reduziert Pseudomonaden in infizierten Brandwunden der Tiefe II b". Außerdem wurde der Wissenschaftler im Dezember 2003 als erster Österreicher zum Mitglied der Surgical Infection Society (SIS), USA, gewählt.

Dr. med. Martin Leinung und Dr. med. Omid Majdani Shabestari, Abteilung Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde der MHH, erhielten im September 2003 den Posterpreis der Vereinigung Mitteldeutscher Hals-Nasen-Ohren-Ärzte. Der Titel der preisgekrönten Präsentation lautet: "Untersuchungen zur dynamischen Belastbarkeit von Referenz-adaptern".

Professor Dr. med. Friedhelm Lamprecht, Abteilung Psychosomatik und Psychotherapie der MHH, wurde im Januar 2004 von der evangelisch-lutherischen Landeskirche Hannover für die Dauer von vier Jahren als Mitglied in das Kuratorium des Zentrums für Gesundheitsethik an der Evangelischen Akademie Loccum gewählt.

Privatdozent Dr. med. Karl Ulrich Petry, Frauenklinik im Klinikum der Stadt Wolfsburg und ehemals Abteilung Gynäkologische Onkologie der MHH, wurde im März 2004 mit dem Förderpreis der Niedersächsischen Krebsgesellschaft e. V. in Höhe von 5.000 Euro geehrt. Ausgezeichnet wurde seine Studie zur Vorsorge von Gebärmutterhalskrebs.

Professor Dr. med. Sebastian Suerbaum, Abteilung Medizinische Mikrobiologie und Krankenhaushygiene der MHH, wurde im Januar 2004 in das Gutachterkollegium des kanadischen Genomforschungsprogramms "Genome Canada" gewählt. Im international besetzten Gremium ist nur ein weiterer deutscher Wissenschaftler.

Professor Dr. med. Peter M. Vogt, Abteilung Plastische, Hand- und Wiederherstellungschirurgie der MHH und des Klinikums Hannover Oststadt, wurde im Januar 2004 zum Generalsekretär der Deutschen Gesellschaft für Plastische und Wiederherstellungschirurgie e. V. (DGPW) gewählt.

Dr. med. Gregor Warnecke, Abteilung Thorax-, Herz- und Gefäßchirurgie der MHH, erhielt im Februar 2004 in Hamburg den mit 1.000 Euro dotierten Nachwuchsförderpreis der Deutschen Gesellschaft für Thorax-, Herz- und Gefäßchirurgie. Ausgezeichnet wurde der Wissenschaftler für die Promotionsarbeit: "Therapie des pulmonalen Ischämie-Reperfusionsschadens mit inhaliertem Stickstoffmonoxid und exogenem Surfactant bei Minipigs".

Berufungen

Privatdozent Dr. med. Thomas J. Musholt, Abteilung Viszeral- und Transplantationschirurgie der MHH, hat den Ruf auf die C3-Professur (auf Zeit) für Endokrine Chirurgie an der Universität Mainz angenommen.

Privatdozent Dr. med. Patrick Schöffski, M. S. P., Abteilung Hämatologie, Hämostaseologie und Onkologie der MHH, hat den Ruf auf die Professur für Onkologie an der Katholischen Universität Leuven, Belgien, angenommen.

Professor Dr. med. Christian-Georg Stief, Abteilung Urologie der MHH, hat den Ruf auf die C4-Professur für Urologie an der Universität München angenommen.

Privatdozent Dr. med. Tobias Welte, Bereich Pneumologie und internistische Intensivmedizin, Universitätsklinikum Magdeburg, hat den Ruf auf die C4-Professur für Pneumologie an der MHH angenommen.

Ernennungen

zum Außerplanmäßigen Professor:

Privatdozent Dr. med. Thomas Buhr, Abteilung Pathologie der MHH,

Privatdozent Dr. med. Matthias Eder, Abteilung Hämatologie, Hämostaseologie und Onkologie der MHH,

Privatdozent Dr. med. Ralf Heermann, Abteilung Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde der MHH,

Privatdozent Dr. med. Jens Gert Kuipers, Abteilung Rheumatologie der MHH,

Privatdozent Dr. rer. nat. Wolfgang Lüke, Berlex Biosciences, Richmond, USA,

Privatdozent Dr. med. Gernot Marx, University Department of Anaesthesia, University of Liverpool, Großbritannien,

Privatdozentin Dr. med. Gratiana Steinkamp, Fachärztin für Kinderheilkunde und medizinisch-wissenschaftliche Publizistin, Hannover,

Ministerialdirektor Privatdozent Dr. med. Stefan F. Winter, Bundesministerium für Gesundheit und Soziale Sicherung, Bonn.

Honorarprofessur

Dr. med. Gunther Kruse, Chefarzt der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie, Klinikum Hannover, wurde im Februar 2004 zum Honorarprofessor der MHH ernannt.

Habilitationen

Die Venia legendi erhielten:

Dr. med. Dagmar Högemann-Savellano, Abteilung Diagnostische Radiologie der MHH, für das Fachgebiet Experimentelle Radiologie,

Dr. med. Corinna Peter, Abteilung Kinderheilkunde, Pädiatrische Pneumologie und Neonatologie der MHH, für das Fachgebiet Pädiatrische Pneumologie und Neonatologie,

Dr. med. Andreas Schapowal, Facharzt für HNO-Heilkunde, Landquart, Schweiz, für das Fachgebiet Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde.

Umhabilitation

Privatdozent Dr. med. Matthias Perleth, M. S. P., AOK Bundesverband, Stabsbereich Medizin, Dependence Berlin, wurde umhabilitiert von der MHH an die Fakultät für Wirtschaft und Management, Technische Universität Berlin.

Professor Dr. med. Michael Tronnier, Hautklinik des Städtischen Krankenhauses Hildesheim, wurde umhabilitiert von der Universität Lübeck an die MHH für das Fachgebiet Dermatologie und Venerologie.

Wahl

Professor Dr. phil. Dr. med. Jens Atzpodien, Europäisches Institut für Tumor Immunologie und Prävention, Bonn, wurde zum Chefarzt der Abteilung für Internistische Onkologie und Hämatologie, Fachklinik Hornheide, Münster, gewählt.

Ruhestand

Professor Dr. med. Jürgen C. Frölich, Abteilung Klinische Pharmakologie der MHH, ging zum 31. März 2004 in den Ruhestand.

Kontakt:

Ursula Lappe, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der MHH Telefon: (0511) 532-6772, Fax: (0511) 532-3852
E-Mail: Lappe.Ursula@mh-hannover.de